
ATA DA SEPTIGENTÉSIMA OITAVA SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA DE  

VEREADORES 

Aos desesseis dias do mês de dezembro de dois mil e vinte quatro, às dezenove 

horas e quarenta e cinco minutos, realizou-se a Septigentésima Oitava Sessão 

Ordinária da Câmara de Vereadores de Dom Feliciano. Abrindo a Sessão, o 

Presidente saudou os ouvintes e a todos os presentes e colocou em votação a Ata da 

Sessão Ordinária anterior, a qual foi aprovada por unanimidade. Prosseguindo, o 

Presidente solicitou ao Secretário a leitura do Projeto de Lei n° 073/2024. Ato 

contínuo, os Vereadores abriram mão dos prazos do Projeto de Lei n° 073/2024. 

Prosseguindo foi realizada a leitura dos pareceres dos Projetos de Lei n° 068/2024 e 

n° 073/2024, além do Projeto de Lei n° 070/2024 o qual foi alterado por nove 

emendas Impositivas, os quais foram discutidos, votados e aprovados por 

unanimidade. Prosseguindo, foi realizada a leitura dos Pedidos de Providencias n° 

155/2024, n° 156/2024, n° 157/2024, n° 158/2024 en° 159/2024, todos de autoria 

do Vereador Ivo Sidinei Lacerda da Silva, os quais foram discutidos, votados e 

aprovados por unanimidade. Prosseguindo, foi realizada a leitura dos Pedidos de 

Providências n° 160/2024, n° 161/2024, n° 162/2024, n° 163/2024, n° 164/2024 e n° 

165/2024, todos de autoria do Vereador Cristiano José Studzinski, os quais foram 

discutidos, votados e aprovados por unanimidade. Após o intervalo regimental, 

iniciou- se o Grande Expediente: Vereador Osvair Alves da Silva: Iniciou saudando a 

tos. Continuando, agradeceu aos eleitores por poder representalos por mais este 

mandato e que estará sempre trabalhando por todos. Prosseguindo,  falou sobre a 

destinação das emendas impositivas. Finalizando desejou uma boa noite a todos. 

Vereador Ivo Sidinei Lacerda da Silva: Iniciou desejando uma boa noite a todos. 

Prosseguindo, falou sobre os serviços prestados para os agricultores pela Secretaria 

de Infraestrutura e sobre a situação dos nossos agricultores. Continuando, falou 

sobre a CEEE Equatorial e as faltas de luz no interior. Prosseguindo, falou sobre a 

falta de agua na cidade e a falta de responsabilidade da corsan. Encerrando, desejou 

uma boa noite a todos. Vereador Cristiano José Studzinski: Iniciou saudando a todos. 

Continuando, falou sobre a destinação das emendas impositivas e parabenizou o 

Presidente Pabllo Cesar Freitas Campelo pela condução da casa neste ano de dois 



mil e vinte quatro. Prosseguindo, falou sobre as fomaturas das escolas do municipio. 

Continuando, falou sobre os temporais que estão ocorrendo nesta epoca do ano e 

sobre a frenquente falta de luz que está ocorrendo no interior prejudicando os 

agricultores. Encerrou desejandop uma boa noite a todos. Nada mais havendo a 

tratar, o Presidente informou que a próxima Sessão Ordinária será realizada na data 

de seis de janeiro de dois mil e vinte e cinco às dezenove horas e quarenta e cinco 

minutos e deu por encerrada a Sessão Ordinária, da qual foi lavrada esta Ata, que 

após lida, discutida e aprovada, será assinada pela Presidente e pelo Secretário. 

PLENÁRIO VEREADOR JOSÉ DOMAGALA, DESESSEIS DE DEZEMBRO DE DOIS MIL E 

VINTE E QUATRO. 

 

PABLLO CESAR FREITAS CAMPELO                                FILIPE TORRES GUIMARÃES  

                  PRESIDENTE    SECRETÁRIO 

 


